

第 19 号 2006/11/25



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

韓国アッパ交流に行ってきました。熱いお父さん達と一緒に準備をしたために、オドロキ 18 番も大波で歌える気がします。What's hippo もみんなよくやったと思いました。9 月の講演会が終わってから聞き始めた 18 番。行く 2 週間前には全然歌えなかったです。しかしながらお父さん交流準備会や名古屋での体験会。そして合宿を経て、今があります。140 人以上のお父さん達と一緒にやって来たのだという一体感と達成感、充実感がありました。ふあみりーのみんなも同じように歌えるようになると嬉しいです。まさにふあみりーでもみんなで準備するところといった気持ちになれるのではないかなどと思いました。ぜひ次回交流に行く人が出たときはもっとみんなで準備しよう！

交流はチョンマルキップブナ。行く前に電話したのは初めての経験でした。韓國のお父さんは日本語教育も小さい頃に受けたことがある韓国人であり喋らない人でしたが、熱い人でした。お母さんは日本語単語集を片手に色々な事を一生懸命、話してくれました。その中で韓国語と日本語の音が同じ単語を見つけると「韓国語も日本語も同じだね」と言ってくれたのが印象的でした。2 泊 3 日で 3 日目は朝食を食べてすぐリムジンバスに乗り込みました。そのため実質 1 日半という短い時間でしたが、お父さんは最後の最後に涙を流しながら対面式と同じように抱擁してくれました。韓国に行くと日本との戦争の話をされるとか聞いていましたが、全くそんな事もありませんでした。言葉には表しにくいのですが、日本語教育を受けた韓國のお父さんが涙を流しながら日本人である自分を抱きしめてくれたことは今でも思い出すと胸が熱くなります。

全国のお父さん達に会えたのも嬉しかったです。名古屋地域のお父さん達はもちろん。一緒にホームスティした相手は岐阜のタカで、この間合宿に来た JO さんのフェロウの旦那さんです。講師で金沢に来たカツヤや、前に一緒に上海交流に行ったがっちゃん（ハイダパイダのお父さん）、独身時代の仲間アデランテやビートル。メーリングリストではよく名前が出るドロンパやグリグリ、かずやん（カチューシャの紙芝居をもらいました。）、オドロキ 16 番の平岡大ちゃんや本部の隆ちゃん、大阪本部のジョーさんなど本当に嬉しかったです。

名古屋のアリちゃんが韓国交流から帰って書いたメーリングリストでの文章がすごく気に入っているので、引用したいと思います。

<全国アッパ韓国交流メーリングリストで流れた文章>

トラワセヨー！ 中部のアリちゃん（チトミ）エヨ。 昨日、無事韓国から帰ってきました。一緒に準備してもらった皆さん、有り難うございました。

おかげで9年ぶりのホームステイにもかかわらず、こんなにホームステイって楽しんだ！と言う事を改めて実感しています。

最後の夜、ホスト家族との夕食も笑いが絶えることなく（勿論得意のジョークも連発するが殆ど空振り）あっという間に過ぎていき、意識ももうろうとする中自分のベッドへ入るや、夜中に突然目が覚めそれからは何故か寝付けず、今回のホームステイの出来事が頭の中をオワッタカッタして、しばらくは興奮した状態が続いていた。

この体験をこれからメンバーやまだメンバーでない人に向かってどう話していこうか、その事で今はわくわくしています。14年前初めてロシアへホームステイに出かけた時もそうでした。余りの感動で所構わず片っ端からいろんなファミリーへ出て話をさせてもらいました。（初めはニチボとクーシェだけで後は日本語）

そしてそれを3年続けました。

今回もこの体験を大切に、これからずっと話し続けたいと思います。そして皆で共有できたら嬉しいな！！

（ちょっと真面目モードで書いてしまった！ 落ちがないよー）

3年間同じ話をし続ける。言葉にすると同じ話ですが、どんどん言葉が増えているって今のアリちゃんのロシア語があるのですよね。今年の年初の目標である自分の話をし続ける。僕も韓国交流の話をたくさんしたいと思います。そしてアリちゃんが書いてあるように皆で共有できたら嬉しいな！！

みんなも自分の話をしませんか？何度もやろう！

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

